
PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

OF. Nº 113/2023                                 Guaíba, 17 de Janeiro de 2023.

Senhor Presidente, 

Honra-nos  cumprimentá-lo,  na  oportunidade  em  que

respondemos  ao  Ofício  nº  264/2022,  desta  Casa  Legislativa,  que  nos

encaminhou  o Requerimento  nº  765/2022  apresentado pelo Vereador

Jorge da Farmácia – MDB.

O referido Requerimento traz os seguintes questionamentos:

Qual  a  possibilidade  da  instalação  de  taxões  de

redução de velocidade, na Rua Santa Clara, bairro Jardim dos Lagos?
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PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

Na oportunidade em que cumprimentamos Vossa Excelência, vimos por

meio deste, a Secretaria de Mobilidade Urbana informa que no ano de 2018 foi

elaborado Estudo Técnico para a implantação de duas Ondulações Transversais

na  Rua  Santa  Clara  nas  aproximações  da  interseção  com  a  Rua  César

Passarinho, porém não foram implantadas até o presente momento. O Estudo

Técnico elaborado em 2018 poderá ser atualizado ou outro local poderá ser

sugerido para a elaboração de novo Estudo Técnico, sendo necessário o apoio

da Secretaria de Mobilidade Urbana para a realização da contagem de veículos

e também para encaminhar para o Departamento de Engenharia os registros de

acidentalidade na via nos últimos doze meses que são fornecidos pelos órgãos

competentes, como a BM para os acidentes com danos pessoais e a Secretaria

de Mobilidade Urbana para os acidentes com danos materiais. Contando com a

costumeira  atenção  e  colaboração.  Ficamos  à  disposição  para  qualquer

esclarecimento.

Atenciosamente,

                                                                          Marcelo Soares Reinaldo

                                                                                 Prefeito Municipal 

Ao  
Exmo. Srº, 
Florindo Rodrigues dos Santos
M. D. Presidente da Câmara Municipal – Guaíba/RS
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